

IV 5学年のあゆみ

1 はじめに

野外教育活動や、かりやど祭りでの組体操など、学校の内外を問わずに様々な行事で活躍をし、成長が感じられる1年となりました。

2 取り組み

〈4月〉

校外学習をきっかけにクラス・学年の団結を深めました。様々な活動に積極的に活動に取り組む姿が見られました。

校外学習(半田運動公園)



本格的なトラックで行う学級対抗リレーは、とても盛り上がりました。

〈5・6・7月〉

「いのちの授業」で半田病院の看護師さんのお話を聞いたり、JAの職員の方に大豆の栽培方法を教えていただいたりしました。親子活動では、マイ箸作りに挑戦しました。

いのちの授業



命の大切さを学びました。

大豆の栽培



大豆の種まきをしました。

親子活動



箸作りを行いました。

〈夏休み〉

野外教育活動では、全員で協力しておいしいカレーライスを作りました。また、一人一役で実行委員に所属し、すばらしい2日間を送ることができました。

野外教育活動



子どもたちは、大いに自然と親しみ、ふれあうことができました。集団生活を通して、友達のよさやルールを守って行動することの大切さを学ぶことができました。

〈9・10月〉

かりやど祭りでは、全員で力を合わせ、組体操「努力がつくる友情の輪」に取り組みました。初めはなかなか成功させられなかった技も、練習を重ねるにつれて、完成度を上げていくことができました。野外教育活動に引き続き、友達と力を合わせることの大切さや、あきらめない心を学び、活動に真剣に取り組むことができました。

かりやど祭り 学習発表会(組体操「努力がつくる友情の輪」)



毎日の練習の成果を発揮し、大きな拍手をもらいました。

〈10月・11・12月〉

校外学習(トヨタ自動車工場見学)、理科特別授業(電磁石)、半田市音楽会へ向けての練習(リコーダーと合唱)といった活動を通し、見聞を深めたり、経験を積んだりすることができました。

社会見学 (トヨタ自動車高岡工場・トヨタ会館・鞍ヶ池公園)



自動車の生産ラインの様子や、働く人の工夫を学習することができました。トヨタ会館では、最新の技術に触れることができました。

理科特別授業(電磁石)



電磁石の仕組みがわかりました。実験を通して理解が深まりました。

半田市音楽会の練習(合唱・リコーダー演奏)



合唱ではアルトとソプラノが、それぞれ声を響かせ合い一生懸命練習しました。リコーダーでも、イメージに合わせた音色を出せるよう練習を重ねました。

3 終わりに

一年間、多くの方々のご協力により、様々な体験をすることができました。今年は話すこと・聞くこと・話し合い活動を学習の様々な場面で取り入れ、活動に取り組みました。いよいよ、最高学年です。様々な経験を積み、知識を増やし、自分の夢に向かって、成長を続けていってほしいと思います。